

# Weihnachten gemeinsam statt einsam: GemeinsamErleben wiederholt Erfolgsaktion

**Die Freizeitplattform mit über 1,3 Mio. Mitgliedern setzt 2025 ein noch stärkeres Zeichen der Verbundenheit: An Weihnachten soll niemand ungewollt allein sein.**

**Wien, 20. Oktober 2025.** Für viele ist Weihnachten die Zeit der Nähe – für manche jedoch die einsamste Zeit des Jahres. Die Freizeitplattform **GemeinsamErleben** (gemeinsamerleben.com) ruft daher ihre Mitglieder **im gesamten deutschsprachigen Raum** dazu auf, am **24. Dezember 2025** gemeinsame Aktivitäten zu organisieren, um Weihnachten nicht allein zu verbringen. Unter dem Motto: „**Gemeinsam gegen Einsamkeit**“ sollen 2025 noch mehr Menschen Weihnachten gemeinsam verbringen als im Vorjahr.

**Weihnachten 2024 war ein voller Erfolg:** Am 24. Dezember 2024 fanden **über 300 Aktivitäten statt** – in Städten und auch in ländlichen Regionen. Menschen öffneten ihre Türen, gingen gemeinsam spazieren, frühstückten zusammen, spielten Brettspiele oder besuchten Weihnachtsmärkte.

„Gerade rund um Weihnachten sind viele Menschen besonders einsam.

**Niederschwellige Angebote** helfen dabei, wieder Anschluss zu finden“, sagt **Alexander Lendl**, Gründer von GemeinsamErleben. „Wer sonst allein wäre, findet bei uns mit **wenigen Klicks** passende Aktivitäten – oder kann einfach selbst etwas organisieren. Wer sich schon frühzeitig eine Aktivität für den 24. Dezember sucht, kann die Vorweihnachtszeit genießen und dem mulmigen Gefühl aus dem Weg gehen, das bei dem Gedanken an Weihnachten sonst entsteht.“

## Einsamkeit betrifft viele – GemeinsamErleben schafft Nähe

**Laut WHO ist einer von sechs Menschen weltweit einsam.<sup>1</sup>** Häufig fehlen **Gleichgesinnte in der Nähe**. Genau hier setzt GemeinsamErleben an: kostenlos, unkompliziert und in der Nähe – von gemeinsamen Wanderungen über Essen gehen oder Feiern bis hin zu Reisen oder Sport.

Die Mitglieder von GemeinsamErleben organisieren **das ganze Jahr über** gemeinsame Freizeitaktivitäten. So ermöglichen sie unzähligen Menschen, neue Leute kennenzulernen und Freundschaften zu schließen.

So auch **GemeinsamErleben Mitglied Doris**:

„Wir treffen uns oft mit bis zu 12 Personen im Restaurant. Viele sagen, dass ihnen diese Treffen dabei helfen, **aus der Einsamkeit herauszukommen** und **Zugehörigkeit** zu spüren.“

Psychotherapeut Dominik Bardeau, MSc, MSc unterstreicht die Wichtigkeit, sich regelmäßig mit anderen Menschen zu treffen: „Wer regelmäßig soziale Kontakte pflegt und an Aktivitäten teilnimmt, bei denen man neue Leute trifft, kann verhindern, dass Einsamkeit zur Gewohnheit wird.“

## Kurz & knapp

- **Freizeitplattform GemeinsamErleben startet erneut Aktion „Gemeinsam gegen Einsamkeit an Weihnachten“.**
- Am **24. Dezember 2025** soll niemand unfreiwillig alleine sein! Bereits jetzt gibt es Aktivitäten zum Durchstöbern & Mitmachen.
- In ganz Deutschland, Österreich und der Schweiz.

- Einfach kostenlos registrieren, Ort eingeben, **auf “Teilnehmen” klicken** oder **selbst Aktivität erstellen** unter [gemeinsamerleben.com](http://gemeinsamerleben.com).
- **Erfolg 2024: über 300 durchgeführte Aktivitäten am 24.12.!**

## Über GemeinsamErleben

**GemeinsamErleben** (gemeinsamerleben.com) ist eine Freizeit- und Freundschaftsplattform, die auch als App verfügbar ist. Mitglieder können selbst **Aktivitäten erstellen** oder **mit wenigen Klicks an Aktivitäten anderer teilnehmen** – von Sport und Kulinistik bis zu Reisen oder sozialem Engagement. Die Plattform zählt **über 1,3 Millionen registrierte Mitglieder** in Deutschland, Österreich und der Schweiz und fördert **echte Begegnungen** und **Freundschaften – kostenlos und niederschwellig, seit 2018**.

## Quellen:

[1] WHO, From loneliness to social connection, 2025  
<https://www.who.int/publications/i/item/978240112360>